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20 августа 2009 года в микрорайоне Кожухово прошла встреча префекта ВАО
Евтихиева Николая Николаевича с жителями района Косино-Ухтомский

  На встрече присутствовали: префект ВАО Евтихиев Н.Н., глава управы района
Косино-Ухтомский Балдуев Р.Ю., депутат Московской городской Думы Степаненко В.С.,
начальник Управления здравоохранения ВАО Цибарев А.Н., начальник Управления
культуры ВАО Демьяненко Н.Н., руководитель Департамента экономической политики и
развития города Москвы Оглоблина М.Е., заместитель Главного архитектора города
Москвы по ВАО, начальник Управления градостроительного регулирования ВАО
Антонов Д.Г., начальник организационного управления префектуры ВАО Шеремет Р.И.,
начальник Восточного окружного Управления образования Кругляков В.М., начальник
Управления социальной защиты населения ВАО Завьялова Н.Б., начальник Управления
Департамента жилищной политики и жилищного фонда г. Москвы в ВАО Федотов А.В.,
заместитель начальника ОВД по ВАО Чистяков Ю.В.
        По словам Евтихиева Николая Николаевича, несмотря на финансовый кризис в
стране, в целом, ситуация в городе достаточно стабильная, и финансирование
социальной сферы в следующем году не сократится        

  

 

  

 

    

    «В городской бюджет заложено финансирование, которое обеспечит пенсию,
превышающую два прожиточных минимума, т.е. если исходить из этого, то пенсия
должна быть свыше одиннадцати тысяч рублей – минимальная пенсия в городе
Москве. И вы знаете, что пенсия состоит из двух частей, так вот Московская часть
резко увеличивается в конце этого года, поэтому все средства, которые были
заложены в бюджете, они там присутствуют, и это будет безусловно выполнено.

  

    Сохраняются и те статьи, которые касаются работы с инвалидами, по
преобразованию нашего города в более удобный, а он сегодня, честно говоря
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совсем уж неудобный для инвалидов, весь наш город. Поэтому вся вот эта часть,
весь блок социальных проблем, он не подлежал секвестированию и таким и
остался. Но бюджет в этом году недополучает примерно 30% поступлений
налоговых, в первую очередь за счет налога на прибыль. Город идет с дефицитом,
поскольку расходная часть уменьшена только на 20%.

  Я думаю, что этот дефицит будет меньше, потому что политика всегда была такая.
Мы входили с госдифицитом, который после этого покрывали за счет
дополнительных доходов, дополнительных источников. Надеюсь, что в какой-то
степени этот дефицит будет меньше. Но еще раз хочу подчеркнуть, несмотря на
это, финансирование всех проектов идет в нормальном режиме. Да, нам пришлось
урезать количество строек, в том числе количество строительства жилья, как не
печально, строительство детских садов и других объектов, но я думаю что,
переживем мы это достаточно спокойно, тем более что следующий год будет
непростой, но по всем расчетам, по всем предположениям, начиная с
одиннадцатого года уже начнется рост, а провал, и об этом заявили официально на
последнем заседании в правительстве, мы на самом деле прошли. И серьезного
ухудшения экономического состояния мы не ожидаем. Поэтому нормальная
совершенно обстановка, и еще раз хочу подчеркнуть, что ничего не
останавливается!». 

Белов Роман
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